

Más de 200 prisioneros cogidos en el cerco de Madrid

Seis pueblos conquistados en Aragón

NUESTRAS TROPAS HAN EFECTUADO AYER VICTORIOSAS ACCIONES EN TODOS LOS FRENTEROS

La ayuda bolchevique

Con retraso de algunos días han llegado a nuestras manos algunos periódicos madrileños que aparecen alegres y confiados, comentando la última actitud de Rusia.

Se trata de la nota redactada por Maisky, embajador de la U. R. S. S. en la Gran Bretaña, representante en el Comité de no intervención en los asuntos de España, que preside Lord Plymouth, y que encabeza "Heraldo de Madrid" con letras de a palmo: "Los fascistas están cerca de Madrid, pero España ha ganado hoy la batalla sobre el fascismo".

Rusia recobra su libertad de acción para ayudar con más eficacia a los rojos españoles. Como condición impuesta por la ayuda moscovita o como agradecimiento, tal vez, el marxismo madrileño ha nombrado generalísimo de sus milicianos a un jefe soviético, que la pasada semana atacó nuestras líneas del Ejército del Sur en el frente de Madrid, con más medios y coraje de lo acostumbrado, pero con el mismo resultado infructuoso.

Este material de guerra ruso, facilitado al Gobierno de Largo Caballero, parece que lo ha sido en mejores condiciones económicas que el enviado por Francia, que no está para regalos y cobra los encargos con usura. Ya nos ha contado también Daranas que las simpatías de un periódico francés han importado al frente popular español dos millones de francos.

Se malgasta el dinero en que Indalecio Prieto fundaba la superioridad marxista y la seguridad de la victoria. El argumento hizo, por cierto, muy poca mella en nuestra Falange, que tiene largo aprendizaje de pobreza.

La interpretación materialista de la historia y de la vida no vale para vivir bien ni para bien morir. Cuando a precio del oro robado a la Patria, marxistas españoles, os proporcionan carros de guerra y aviones, seguís en inferioridad combativa, porque para pilotarlos no tenéis espíritu, porque "os falta una cosa: Dios".

Por eso, las colaboraciones extranjeras no se aprecia o sean de gran utilidad, si no es para elevar las retiradas continuas a la categoría de carreras pedestres internacionales. En cambio, dice el "Heraldo" que si no hubiéramos "recibido ayuda extranje-

Comunicado oficial

Situación de nuestro Ejército a las veintuna horas del día 9 de noviembre de 1936:

La actividad de nuestro Ejército en el día de hoy ha sido extraordinaria.

En el frente de Aragón, sector de Lecinena, nuestras tropas han atacado ocupando las posiciones de Monte Calvario y Ermita de Santa Ana.

En el sector de Sigüenza se han ocupado los pueblos de Cendeja de la Torre, Cendeja del Medio y Cendeja del Padraestro.

En el sector Sur, de la séptima División, continúan los avances sobre Madrid, presionando fuertemente por la parte del Sur, Suroeste y este, venciendo las resistencias presentadas por el enemigo.

La situación persiste siendo favorablemente creciente.

BOLETIN OFICIAL

Ejército del Norte, sector de Zaragoza. Hubo una importante operación que hizo retroceder al enemigo, causándole bastantes bajas, sin tener por nuestra parte ninguna.

Sexta División, sector del Cantábrico. Sin variación en nuestras posiciones, reduciéndose a fuego de cañón y de fusil.

En el comunicado oficial de ayer dejó de reseñarse un cañón y una ametralladora, que fueron cogidos en esta División.

Séptima División, barrio Sur de Madrid. Ha continuado nuestra presión a lo largo del río Manzanares, cogiendo prisioneros por una columna nuestra a un comandante, diez oficiales y 80 hombres.

Esta misma columna hizo en otro lugar 100 muertos y 120 prisioneros; en otros lugares, donde el enemigo ha intentado reaccionar, se ha visto obligado a retirarse con grandes pérdidas de los atacantes.

División octava. Sin novedad.

División Soria, frente Guadalajara. Nuestras tropas actuaron por sorpresa y persiguieron durante varios kilómetros a los rojos, que dejaron 80 muertos, abundante material de guerra, un camión de aerostación y ocuparon diversos pueblos.

Se efectuó la ocupación de la fábrica de cemento en León, cogiendo más de 10.500 toneladas de cemento.

El Ejército del Sur. Sin novedad.

En la zona de retaguardia también sin novedad.

Ya hace tiempo que habría terminado la lucha con el total aplastamiento de la facción".

La mejor respuesta al aumento de material y a los famosos anti-carros enviados por Rusia la dan nuestros soldados y milicias, alargando el paso en su marcha hacia Madrid. A lo menos para la villa del Oso, que trepa y y come el madroño, no llega a tiempo el refuerzo del Oso blanco de las estepas nevadas.

De la derrota del Frente Popular resulta claro que no son buenos tiem-

pos para Marx ni Lenin los tiempos que se acercan.

El frente anticomunista, mejor que un eje que pasa por Berlín y Roma, diríamos que es un arco que por Alemania, Italia, España y Portugal camina de nuevo hacia Berlín, para cerrarse cuando muy pronto la circunferencia esté completa.

¡Y quién sabe si no se llegará al deseado final por el cumplimiento de aquella profecía de Sorel, de fecha 1912: "Os digo que la guerra vendrá de Rusia!"

Obrero, Patrono, la Falange te espera

OBRAERO, estas palabras van dirigidas especialmente a ti, que todavía no estás encuadrado en nuestras filas, quizá por no conocer nuestras doctrinas. No venimos a hacerte promesas, sino a ofrecerte realidades. Nuestros puntos iniciales dicen: «Repudiamos el sistema capitalista que se desentiende de las necesidades populares, deshumaniza la propiedad privada y aglomera a los trabajadores en masas informes, propicias a la miseria y a la desesperación, nuestro sentido espiritual y nacional, repudia también el marxismo. Orientaremos el ímpetu de las clases laboriosas, hoy descarriadas por el marxismo en el sentido de exigir su participación directa en la gran farsa del Estado nacional.

El Estado Nacional Sindicalista no se inhibirá cruelmente de las luchas económicas de entre los hombres, ni asistirá impasible a la dominación de la clase débil por la más fuerte; nuestro régimen hará imposible la lucha de clases por cuanto todos los que

cooperan a la producción constituyen en él una totalidad orgánica.

Reprobamos e impediremos a toda costa los abusos de un interés parcial sobre otro y la anarquía en el régimen de trabajo.

El Estado reconocerá la propiedad privada como medio lícito para cumplimiento de los fines individuales, familiares y sociales y la protegerá contra los abusos del gran capital financiero de los especuladores y de los prestamistas.

Obrero, nosotros pedimos tu ayuda, tu leal colaboración para hacer la España Imperial. Sólo te exigimos para tu ingreso en nuestras filas, tu VERDADERO amor hacia España. Tu juramento de darte siempre al servicio de España, de no poseer otro orgullo que el de la Patria y la Falange y un gran espíritu de disciplina.

Tu verdadero amor hacia España servirá para acallar el odio de clases, si es que llegó a prender en tu cora-

(Continúa en la página 4.ª)



Zocodover es un inmenso depósito de coches. Las centurias de Falange que van a la conquista de Madrid, se detienen siempre en nuestra ciudad, a la vista de su Alcázar.